

De: APICY, piétons et cyclistes du Pays de Gex <info@apicy.fr>

Sujet de l'email: **Lettre d'information APiCy du 17 décembre 2017**



Cette lettre d'information est la dernière de l'année. Nous vous souhaitons de bonnes fêtes et nous nous réjouissons de vous retrouver l'année prochaine. 2018 devrait voir le début des travaux de la véloroute Ferney-Gex ainsi que le lancement du plan vélo national annoncé il y a quelques jours par notre ministre des transports. Deux bonnes raisons de se réjouir. Et si vous cherchez encore quelques idées de cadeaux, pensez [aux magasins de vélo de la région qui nous soutiennent](#).

Le vélo, révélation des assises nationales de la mobilité

Il y a quelques jours, lors de son discours de clôture des assises nationales de la mobilité, le ministre des transports a dit: «il faut arrêter de regarder le vélo avec condescendance en considérant que c'est un sujet mineur». Les impératifs de santé publique, de transition écologique et de bonne gestion de l'argent public appellent à des solutions bon marché, efficaces et acceptables socialement. Le vélo est la solution la plus simple et évidente qui soit et a été trop longtemps oubliée.

La ministre a ainsi annoncé qu'un plan vélo national sera mis en place en 2018 ([voir son discours](#)). Si les modalités de ce plan vélo sont encore à définir, on peut déjà se réjouir de cette prise de conscience. Le travail de la Fubicy et de ses centaines d'associations dont APiCy a été primordial pour atteindre ce résultat. La publication [des résultats du baromètre vélo](#), avec plus de 113 000 contributions, a également permis de donner du poids à la thématique vélo lors de ces assises de la mobilité.

Carte des aménagements cyclables

[La carte des aménagements cyclables](#) a de nouveau été mise à jour. Nous avons étendu la zone représentée qui couvre maintenant l'intégralité du Pays de Gex jusqu'au défilé de l'Écluse. La ville de Genève est également presque entièrement couverte. Si vous remarquez des erreurs ou des manques, signalez-les nous, ou encore mieux, [contribuez directement aux données](#) sur OpenStreetMap.

Nous aimerions moderniser nos outils pour générer la carte, entre autres pour simplifier ses mises à jour, mais nous manquons de connaissances pour ce faire. Si vous pensez pouvoir nous aider, ou si vous connaissez un ou une étudiant-e qui pourrait être intéressé par ce sujet, nous avons fait [une petite fiche avec deux propositions de sujet](#). N'hésitez pas à la diffuser.

Prochaine assemblée générale

Notre prochaine assemblée générale aura lieu à Ferney-Voltaire le vendredi soir 16 février. Vous pouvez dès à présent réserver cette date. Plus de détails vous seront envoyés en janvier.

Réseaux sociaux

APiCy est présent sur Facebook. Depuis peu, nous sommes également présents sur le réseau social Diaspora*, un réseau libre et décentralisé respectueux de la vie privée et des données de ses utilisateurs. [N'hésitez pas à nous y rejoindre](#). Également, si vous ne voulez louper aucun des articles publiés sur notre site internet, vous pouvez vous abonner [aux flux RSS](#).

Adhésion 2018

Les adhésions pour l'année 2018 sont maintenant ouvertes, vous pouvez dès à présent prendre ou renouveler votre adhésion.

Notre association ne peut fonctionner que grâce à ses adhérents. Notre nombre d'adhérents fait notre représentativité. Aussi, pensez à adhérer ou à renouveler votre adhésion, à partir de 5 €.

Toutes les informations pour le faire se trouvent [sur notre site](#), il est possible de payer en ligne directement sur [le site sécurisé de HelloAsso](#).

D'avance merci pour votre soutien.

Bonne fin d'année et bonnes fêtes à toutes et tous.

[Visitez notre site web](#)

[Pour vous désinscrire, cliquez ici](#)

[Envoyer à un ami](#)

Blaise Bachmann, Trésorier
Association des Piétons et Cyclistes
Pays de Gex et Terre Valserhône
membre de la FUB (www.fub.fr)
Email : info@apicy.fr
Web: www.apicy.fr
www.facebook.com/apicy

